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四代领导人的民生观

《杜拉拉升职记》影视版的热映再度引发
了人们对职场生存状态的关注。一直以来，那
些出没于高档写字楼的精英群体都是品质生
活的代表；但事实上，久坐少动、长期过劳所导
致的亚健康状态正让他们重新审视自己的生
活。“我们需要改变自己的生活习惯，比如从健
康饮食做起。”供职某传媒集团的Kevin发现身
边的朋友同事越来越倾向于低脂饮食，他表
示，“高端低脂牛奶就是很好的选择，既方便又
营养。”

商务“金领”：脂肪和压力一起减
北京市健康保障协会公布的一项调查数

据显示，精英人群和企业高管中透支现象最为
严重，亚健康比例分别为91%和86%，其次是
媒体、证券、保险和销售行业。困扰城市白领
健康的除了消化、心脏器官的问题，还包括失
眠等神经压力。

快节奏、高强度的工作环境下，商务群体

习惯于寻找最便捷的营养方式。伴随国内第
一支高端低脂奶——特仑苏低脂奶的上市，越
来越多的人开始将目光聚焦于此，并将其

“0.5-1.5g脂肪、3.3g蛋白质”视为高品质低脂奶
的“黄金标准”。同时，特仑苏低脂奶带来的健
康生活也备受认同。近年来，它不断斩获各类
生活奖项，包括“中国生活方式最佳品牌”、“年
度中国品位成功男士最爱品牌”、“年度中国十
佳商务品牌”。

爱美OL：瘦身补钙“一举两得”
与身边的男性上司和同事不同，除了健康，

OL（办公室女性）总是会更多地关注到身材。
眼看盛夏时节已到，“蝙蝠袖”和“游泳圈”让急
于享“瘦”的OL加入了大喝低脂牛奶的行列。

“为了减肥把奶制品从食谱上除名，那可
就大错特错了。”美国田纳西大学营养学院的
Michael B. Zemel博士经过20年的研究认为，

“只有当体内有足够多的钙时，才能快速燃烧

脂肪。”依据专家的理论，女人喝低脂奶更要选
择上乘品质的。北纬40度、世界公认黄金奶
源带是特仑苏低脂奶高品质的重要保障。同
时，每100克的特仑苏低脂奶中只含有0.5-1.5
克的脂肪，比普通纯牛奶的脂肪少一半以上，
不愧为夏日女人养生第一“圣品”。

运动时刻：体能充电器
“健身房里，快乐挥汗”如今已经是商务白

领日常休闲、减压最为寻常的方式。但不管是
器械、跳操还是巴恰塔，若运动后未能及时补充
营养物质，则会让身体得不偿失。在这方面，美
国梅奥诊所的营养师凯瑟琳推荐低脂奶。

“低脂奶是最佳的运动后饮料，缩短疲
劳肌肉的恢复时间。”因为蛋白质含量更高
的缘故，特仑苏低脂奶在热爱运动的人群中
更为流行。据了解，与“金牌牛奶”特仑苏家
族产品一样，特仑苏低脂奶3.3g/100g的蛋白
质含量比国家标准及同类产品高出 13.8%。

一场畅快淋漓的网球对决和一支特仑苏低
脂奶，完美的运动时刻将为白领生活增添更
多动力！

高端低脂奶征服高端消费群

据《华商报》报道 陕西榆林一民办中

学六旬校长李锦成今年第一次参加高考。

他11岁的孙子笑他“150分能考上啥”，他不

改其乐。他说，他参加高考是为了体验，想

看看自己与学生们的差异，以便更好地推

进学校课程改革。

“初中生”考150分很知足

作为华栋中学的董事长、校长，150分

的高考成绩会不会引起学生家长对学校教

学水平的质疑？6月27日下午在接受采访

时，李锦成说：“我根本没考虑这个问题，我

没文化，不怕人笑话。咱本来就是个农民，

40多年以前的初中生，第一次参加高考能

拿150分就很知足了。”他说，年逾花甲总

算参加了一次高考，很值得，分数多少不是

个问题。“再说学生们今年考出建校以来最

好的成绩，我高兴还来不及。”

李锦成高考成绩总分 150分，数学5

分、文综76分、语文69分，英语零分。

孙子笑他“能考上啥”

据悉，由于忙于学校事务，李锦成没系

统复习过，也没做过一套高考模拟试题。他

说：“我参加高考主要是为了探寻课改之路，

再就是想体验一下高考，我就想看看我一个

连初中都没上完的人究竟能考多少分。”

来自佳县的史楠楠今年高考成绩606

分，是华栋中学史上成绩最高的考生。她

这样评价学校今年“最差的考生”：“李校长

做人踏实做事认真。他参加高考的精神很

可贵，我们都很敬佩他。”

李锦成有个孙子今年11岁，上小学四

年级。高考分数公布后，11岁孙子追问他

考了多少分，想报考啥大学，他说：“爷爷不

考大学。”孙子取笑他“才考了150分能考

上啥”。

“三无校长”务过农挖过煤

李锦成常说自己是“三无校长”，一无

毕业证，二无资格证，三无上岗证。作为

一个商人，投资办学起初也是为了求利，

但随着全身心投入学校管理，他慢慢明白

教育是树人事业，还给家长一个知道学习

的孩子是件非常快乐的事，“比做生意赚

几十万都高兴”。他说，老师要先学后教，

“没有教不好的学生，只有不会教的老

师”。

李锦成今年60岁，老家在米脂县，初

中上了两年便中断了学业。回乡务农 8

年，在小煤窑挖过几年煤。1992年到蒙古

做生意，慢慢有点积蓄。1999年与几个朋

友一起投资兴办华栋中学。起初他只是董

事长，没参与学校管理，2002年学校濒临

倒闭，他才开始全面接管学校。

据《新京报》报道 6月25日晚，云南

省马龙县遭特大暴雨袭击，穿城而过的横

山河全线漫坝，上游水库也向外溢水1.5米，

导致马龙县城被淹。目前，马龙县被淹地

方水位已基本消退。

马龙县一缪姓人士称，县城从来没有

被淹过，而这次大雨前20天，横山河下游的

安厦房地产小区开始在河边填土施工，原

本 18米宽的河道被挤占成5米。当日下

午记者看到，安厦房地产项目位于横山河

出城的河道旁，此处也是两条河的交汇

处。在小区旁，河道宽约六七米，两座桥面

与河道水面持平。据安厦集团马龙分公司

经理唐某称，他们项目占地 2000亩，去年

开始启动时以1996年的洪水水位线为基准

建设，没有想到这次洪水超过1996年洪水

一米多。唐某说，项目前期也对排水进行

过论证规划，但是力度不够。这次洪水来

临前，本来已计划进行河堤整治。

当晚，马龙县建设局书记、副局长付华

否认了地产项目挤占河道的说法。他说，

这次下雨百年一遇，横山河上游和下游均

漫坝，而安厦小区旁的河道原始就那么宽，

房地产公司没有阻塞河道。

薄熙来说，民生的改善是多方面

的。重庆市打黑除恶摧毁了355个涉黑

涉恶犯罪团伙，抓获 5047 名犯罪嫌疑

人。政府必须为民伸冤、为民除害！“大

下访”两年多来，20多万干部下基层，投

入 79 个亿解决了信访 11 万件，其中 90%

是积案，500 多万群众直接受益。“唱读

讲传”满足了老百姓的精神需求。唱红

歌，参与市民超过7000万人次。湖北的

网友说，听了重庆的红歌，人民提气，坏

人丧气，正气压了邪气。《读点经典》已出

18 辑，在全国 120 多次评比中，每一次都

在图书畅销榜前列。“唱读讲传”也是百

姓所需。改善民生并不只是吃红烧肉，

穿漂亮衣服就够了，健康的精神生活也

很重要。

薄熙来说，我们关注民生、改善民

生，就是在扩大消费，在拉动内需，在营

造一个大市场。从发展经济来说，这是

更具基础性的工作。所以改善民生，既

是我们的政治理想和奋斗目标，也是我

们发展经济的始源和归宿。有效地改善

民生，不仅不扯经济的后腿，还会有力、

持久地推动经济。

薄熙来引用四代领导人言论谈改善民生

改善民生不只是吃红烧肉
重庆市近日召开市委三届七

次全委会专题研究民生工作。重

庆市委书记薄熙来在会上引用毛

泽东、邓小平、江泽民、胡锦涛四

代领导人对民生问题的言论，强

调民生问题的重要性。他称改善

民生并不只是吃红烧肉、穿漂亮

衣服就足够了，健康的精神生活

也很重要。 据《重庆日报》报道

薄熙来说，改善民生是我们共产党

始终如一的奋斗目标，而且言行一致，卓

有成效，前无古人。毛主席有句著名的

话，“我们这个队伍完全是为着解放人民

的，是彻底地为人民的利益工作的”。全

心全意为人民服务是我们党的根本宗

旨，毛主席强调，“三心二意不行，半心

半意也不行，一定要全心全意为人民服

务”。他还要求，“要把群众的‘衣、食、

住、行、用’这五个字都安排好”。正因

为如此，我党才得道多助，由小到大，在

极其险恶的环境中“唤起工农千百万”，

最终夺取了全国政权。

1978 年，小平同志说：“我们一定要

根据现有的有利条件，加速发展生产力，

使人民的物质生活好些，使人民的文化

生活，精神面貌好一些。”江泽民同志

说，“要把关注民生作为党长期执政的基

石”。锦涛总书记反复强调，要“坚持权

为民所用，情为民所系，利为民所谋”，

即权、情、利都要围绕老百姓。小平同

志、泽民同志、锦涛总书记，在各个历史

时期，都对民生问题高度关注，都对群众

充满感情。

改善民生不只吃红烧肉

云南马龙县遭淹
被指因挤占河道 六旬校长体验高考只考150分

孙子笑他“能考上啥”，但“最差的考生”很知足

薄熙来

“最差考生”李锦成指导学生填报志愿


